



Cházaro se destapa mañana

• Saben que se tendrán que dar con todo para buscar el año entrante un lugar en la Cámara alta.

El diputado **Luis Ángel Xariel Espinosa Cházaro**, coordinador de la bancada del PRD en San Lázaro, oficializará mañana sus intenciones de competir por la candidatura a jefe de Gobierno el año entrante.

En el marco de lo que será su Informe como legislador federal, **Espinosa Cházaro** se destapará, con lo que oficialmente será el segundo en ese partido que levanta la mano para pelear la ciudad, que los perredistas perdieron en 2018.

El otro interesado en participar en la contienda interna para definir quién representará al sol azteca en 2024 es el diputado **Víctor Hugo Lobo Román**, coordinador de los amarillos en el Congreso de la Ciudad de México.

La lucha entre estos dos se pondrá más que interesante, toda vez que hasta hace poco jalaban para el mismo lado, al grado de que el propio **Espinosa Cházaro** había sido uno de los que destapó a **Lobo Román** para el cargo el año pasado.

Este anuncio lo hacen en medio de una disputa aún no resuelta entre la dirigente local, **Nora Arias Contreras**, y el líder nacional, **Jesús Zambrano Grijalva**, donde la presidenta en la CDMX ha sido objeto

de varios intentos de destitución por el órgano nacional.

Y los llamados *Chuchos* estuvieron a punto de lograrlo, pues sólo necesitaban convencer a **Silvano Aureoles** o a **Héctor Bautista**, líderes de las corrientes Foro Nuevo Sol y ADN, respectivamente, pues con alguno de ellos harían el 2-1 necesario.

Solamente que **Arias Contreras** operó con **Aureoles** y

Bautista, quienes decidieron apoyarla para evitar que *Los Chuchos* controlaran el partido en la ciudad, y se quedaran con las principales posiciones tras la firma de la alianza con el PRI y el PAN.

No lograron sumarlos, por el contrario, ambos presionarán para que **Zambrano Grijalva** adelante la sucesión a la presidencia del PRD, a fin de dar paso a caras nuevas, que es lo que reclaman sus militantes.

Por supuesto que el sonoreense se negará a ello, pues si no es presidente al momento de que se firme la alianza opositora, no estará en la mesa donde se dibujará el mapa de cómo quedarán los espacios en caso de ganar.

En vía de mientras el partido encargó a Parametría una encuesta para medir a sus aspirantes en la capital del país, misma que no será dada a conocer, pues es para consumo interno.

Pero eso es lo de menos, ya que ni **Lobo Román** ni **Espinosa Cházaro** tienen oportunidad de encabezar la alianza, aunque se posicionaran bien. Ambos buscan elevar el costo de la negociación, pues, en realidad, buscan llegar al Senado en 2024.

Aunque lo nieguen y digan que no tienen *plan B*, saben que se tendrán que dar con todo para buscar el año entrante un lugar en la Cámara alta.



CENTAVITOS

Más de un morenista anda emocionado con el listado de los que sobreviven para buscar ser consejeros del INE, pues en los primeros lugares aparecieron políticos de la capital, entre los que hay consejeros y exconsejeros del Instituto Electoral capitalino, a los que se sumó el excomisionado de Atención a Víctimas, **Armando Ocampo**. Si bien este último cuenta con la venia de una de las *taparrosca*s para la CDMX, lo cierto es que falta todavía mucho para las definiciones y del plato a la boca se cae la sopa. Que le pregunten a **Julio César El Bombas Bonilla**, comisionado del Info CDMX, quien ya se veía como comisionado del Inai al tener el respaldo de otra *aparrosca* local y los *duros* de Morena en el Senado, encabezados por **Arnulfo Cravioto**, y al final quedó fuera, pues, como ya es costumbre, **Ricardo Monreal** les ganó la partida e impuso a su alfil **Rafael Luna**.